

Fecha: 29-07-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Con dron submarino, refuerzan búsqueda de hombre desaparecido en Rapa Nui: habría caído al mar mientras pescaba en roqueríos

Pág. : 16
 Cm2: 676,7

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Con dron submarino, refuerzan búsqueda de hombre desaparecido en Rapa Nui: habría caído al mar mientras pescaba en roqueríos



Personal del GOPE de Carabineros Valparaíso llegó al territorio insular de la Región de Valparaíso para ayudar en la búsqueda de Jonathan Teao desaparecido desde el 17 de julio.

Para facilitar estas labores, el GOPE de Valparaíso viajó hasta Rapa Nui con un dron submarino, el cual ayudará a realizar una búsqueda más exhaustiva y así poder -junto a todos los demás estamentos- tener buenas noticias lo más pronto posible.

El teniente coronel Daniel Guzmán, comisario de la 6ª Comisaría de Rapa Nui, explicó que "estos últimos días nos hemos encontrado apoyando la búsqueda de una persona de la etnia rapanui, que había desaparecido en el borde costero de esta insula una vez que salió a pescar. Contamos con el apoyo del GOPE de Valparaíso, que trajo un dron submarino para apoyar esta búsqueda".

Por último, el oficial de la policía uniformada indicó que "con el resto de las instituciones hemos estado hace más de 10 días apoyando a la familia para poder lograr encontrar a esta persona. Lamentablemente, hasta el día de hoy no hemos tenido resultados positivos, pero aún así Carabineros de Chile se mantiene constantemente apoyando a la familia y apoyando a la búsqueda de esta persona".

Efectivos del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Carabineros Valparaíso llegaron hasta Rapa Nui para apoyar la búsqueda de **Jonathan Nicolás Teao Aguilar**, de 30 años, quien salió de su

domicilio a pescar el pasado 17 de julio, no indicando dirección o lugar específico donde se encontraría. Al otro día, su pareja, de 28 años, presentó ante la 6ª Comisaría de Rapa Nui una **denuncia por presunta desgracia**, motivo por el cual

se comenzaron a realizar las diligencias de búsqueda, aunque sin obtener resultados positivos hasta el momento.

Cabe recordar que la búsqueda comenzó la mañana del viernes 18 de julio, en conjunto con personal de la Armada, PDI, Municipalidad, Conaf, Bomberos, Mau Henua, pescadores y personal civil, sin embargo, siguen sin dar con su paradero.

